

## La **CCIG** sponsorise dix vélos en libre-service

Publié il y a 14 heures, le 21 décembre 2020



KEYSTONE/Salvatore Di Nolfi

La **Chambre de commerce et d'industrie et des services de Genève (CCIG)** conclut le premier partenariat genevois de sponsoring avec Donkey Republic et l'association Genève-roule. L'objectif est d'encourager la mobilité douce. Dix vélos en libre-service seront habillés pendant une année aux couleurs de la CCIG.

Avec la CCIG, ça roule! C'est le slogan porté par dix vélos en libre-service sponsorisés par la chambre de commerce et d'industrie et des services de Genève. La CCIG a conclu le premier partenariat genevois de sponsoring avec Donkey Republic, gestionnaire du réseau Vélopartage, et l'association Genève-roule. L'objectif de la démarche est d'encourager la mobilité douce. Un partenariat qui est multiple comme l'explique **Vincent Subilia**, directeur général de la **CCIG**.

<https://www.radiolac.ch/actualite/la-ccig-sponsorise-dix-velos-en-libre-service/>

**Vincent Subilia** Directeur de la **CCIG**

### **Durabilité**

La CCIG défend une vision multimodale des déplacements et encourage la durabilité comme l'explique Vincent Subilia.

<https://www.radiolac.ch/actualite/la-ccig-sponsorise-dix-velos-en-libre-service/>

Vincent Subilia Directeur de la CCIG

De nombreux acteurs économiques semblent prendre conscience qu'il y a besoin d'une mobilité douce. Les explications de Vincent Subilia.

<https://www.radiolac.ch/actualite/la-ccig-sponsorise-dix-velos-en-libre-service/>

Vincent Subilia Directeur de la CCIG

Les dix vélos en libre-service seront habillés pendant une année aux couleurs de la CCIG.